

Magallanes se coronó campeón en las XI Olimpiadas de las Seremis de Salud

● Organizadores destacaron este evento como una instancia que favorece el compañerismo y el deporte.

Con la participación de delegaciones de las regiones de Los Lagos y de Aysén y Magallanes se desarrollaron durante el fin de semana las XI Olimpiadas de las Seremis de Salud de la Macrozona Sur Austral, organizada en esta oportunidad por el Club Deportivo de la Seremi de Magallanes.

60 funcionarios de las Autoridades Sanitarias vivieron una intensa jornada deportiva que contempló competencias en diversas disciplinas como tenis de mesa, pádel, voleibol y basquetbol mixto, baby fútbol femenino y masculino. Este año la copa se quedó en casa al resultar Magallanes ganador de todas las disciplinas disputadas, seguido por la región de Los Lagos, que obtuvo el segundo lugar y quedando Aysén en la tercera posición.

Maribel Haro, parte de la directiva del Club Deportivo de la Seremi de Salud, expli-

có que “trabajamos durante todo el año pasado y este año para poder lograr de manera exitosa estas olimpiadas, ya que es un trabajo que lleva un gran costo y también la organización es difícil, tanto la parte deportiva como todo lo que involucra un evento de este tipo. Nosotros como directiva quedamos supercontentos porque tuvimos un balance positivo. Pudimos cumplir con las expectativas que teníamos y también poder sorprender a nuestros compañeros. Además, mencionar que salimos por segunda vez campeones invictos en todas las disciplinas. En general, todos los funcionarios de las regiones quedaron muy contentos porque estas son instancias para poder compartir en otro espacio que no es el trabajo”.

En tanto, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, valoró esta Jornada, resaltando el ser dueños de casa en estas olimpiadas número once y “recibir a las delega-

ciones de Aysén y de Los Lagos, y en estos días estamos haciendo deporte y divirtiéndonos, pero sobre todo compartiendo con mucho compañerismo y buena onda”.

La representante de la seremi de la región de Los Lagos, Dany Bórquez, explicó: “Estamos muy contentos. Esto ya se viene haciendo hace bastante tiempo y son instancias para compartir con los colegas en otro espacio, reforzando el compañerismo y el deporte. La verdad que nosotros como región siempre nos sumamos y lo damos todo dentro de la cancha y fuera también en el tema de la convivencia. Así que feliz con el recibimiento también que nos ha dado la región. En esta ocasión vinimos quince personas que es bastante para nosotros, porque en otras instancias hemos tenido un menor número y este año se motivaron, estuvimos haciendo bastantes cositas también con el de-



CEBIDA

portivo. Fue mucho trabajo de preparación y me imaginó también el trabajo que tuvieron a nivel local como región organizadora, así que se agradece la hospitalidad,

se agradece el compañerismo que hay adentro de la cancha y todo que todo ha funcionado muy bien”.

Más allá de los lugares, tanto los organizadores como

competidores, destacaron esta instancia como una tradición deportiva entre seremis del país que debe mantenerse pues incentiva el compañerismo y la vida activa.